

# みなみかぜ 南風通信

牧之原市立川崎小学校  
コミュニティスクール

Vol. 3 2020.12.21

## 農業体験に強力な助っ人さん 2020/12/5

川崎区のスーパーウーマン・植田照美さん（庄内在住）にご指導をいただき、なかよし農園を耕しました。

※正確には「耕してもらった」

来週にでも子供たちと植え付けができるといいですね。植田さんは、農業を始めて5年目ということです。簡易型の耕うん機を持ち込んでくれて、スイスイと！肥料も巻いてもらい、畝（うね）の作り方、マルチシートの掛け方なども教えていただきました。「野菜の成長を見るのは楽しいよ～」と、。農業ド素人の私にとっては、すごく楽しく新鮮なひと時となりました。これを機に土に親しんでみたいです。

植田さんは、Facebookで「農業～料理」など発信しています。ぜひご覧になってください。『川小応援隊』に登録していただくつもりです。



## 静波区・川崎区にご挨拶を 2020/12/14・17

12月14日と17日に教頭先生に同行してもらい静波区・川崎区の評議委員会にご挨拶に伺いました。

コミュニティスクールへの思いを伝えようと、自分なりに「CSDとして自分のやるべきこと」を頭の中で整理して臨んだつもりでしたが、いざ話し始めると居並ぶ諸先輩方に圧倒されてしまい頭の中が真っ白に、「大すべり」。教頭先生にフォローしていただきなんとか乗り切ることができました。

つたない自分の説明に意気消沈していると、静波区の中西評議委員（牧之原市インディアカ協会ローカル部長）から「村上くん！俺にも何かできることあるかえ！？」と声をかけてもらったので「ローカル部のみなさんで、子供たちにインディアカを教えてください。そして子供たちと試合もやりたいですね！」と思わず即答。中西さんにはご賛同いただき、大変喜んでいました。

ちょっとした会話ではありましたが、そのお陰で、先ほどすべったことも忘れたようになって、逆に嬉しい気持ちになりました。子供たちにインディアカを楽しんでもらってインディアカの普及にも貢献できれば「Win・Win」です。（インディアカは競技人口が減りつつある）

川崎区の片瀬区長代理からは「こんな行事をやるので、こんな人を探しているという情報があれば班回覧で連絡（募集）しますよ。」という力強く嬉しいコメントをいただきました。

この機会をターニングポイントとして積極的に地域に顔を出していくつもりです。



静波区評議員会にご挨拶

## なかよし祭りに参加 2020/12/10

12月10日(金)「なかよし祭り」が開催されました。前日、秋山先生からは力作のピンボールゲームのマシンを見せてもらっていたので楽しみいっぱいでの参加です。

ピンボールゲーム、的当てゲーム、魚釣りゲーム、輪投げなど・・・ゲームを担当する子どもたちは元気よく一生懸命にルールを説明してくれました。回数券や参加賞、ゲームで使うボールや輪や釣り竿などがすべて手作りであることにビックリ。そんな子供たちの歓迎?に遭って、ついついムキになってゲームに挑戦しま



した。(が・・・)輪投げでは「0点」を記録。マジ悔しくて凹んでいるところに「ムラッキー、もう一回やってもいいよ」と救いの言葉をかけてもらって「ほっこり」とした気持ちになりました。

苦手な踊り(郡上踊り)も頑張ってみましたがロボットのような動きに、自分でも苦笑いでした。短い時間でしたが、素直でやさしい子供たちとふれあうことができ、すごく楽しいひと時でした。次回は、準備から参加したいと思います。

## レタス植え付け ～農業体験に強力な助っ人さん その2～ 2020/12/7

なかよし農園にレタスを植え付けました。今回も庄内町内会の植田さんにご指導をしていただきました。子供たちは自分が担当する畝(うね)を決めて、マルチシートの穴の部分に苗を植え付けていきました。植田さんから一人一人に「苗の持ち方」、「植え方」、「土の掛け方」など細かく声をかけてもらいながら作業を進めました。寒さ対策のトンネルアーチを作ると「温室だ!」と言って目を輝かせていました。最後に水の与え方など今後の育て方などを教えていただきました。植田さんには、出荷作業中の忙しい中、教えていただき感謝感謝です。収穫したら手巻き寿司を作る予定です。お楽しみに!!

